

24Jam

Mini Soccer Danramil Cup Turut Memeriahkan Semarak Perayaan HUT RI Ke 78 Di Surade

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

Aug 9, 2023 - 19:16



Batuud Koramil 0622-14/Surade foto bersama dengan peserta turnamen Danramil Cup

Meskipun panas terik matahari menghiasi pelaksanaan pembukaan Turnamen Sepak Bola "Danramil Cup" Tahun 2023 dalam rangka Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI ke 78 di Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi berlangsung dengan penuh semangat

Turnamen ini dibuka oleh Batuud Koramil 0622-14/Surade, Sertu Nardi selaku Ketua Panitia Turnamen sepak Bola "Danramil Cup" Dalam Rangka Hari Ulang

Tahun Kemerdekaan RI ke 78 di lapangan Sepak Bola Singga Wulung Desa Gunung Sungging Kecamatan Surade

Sertu Nardi dalam sambutannya memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada panitia penyelenggara dan para peserta Turnamen Sepak Bola Danramil Cup. Dirinya berharap melalui even tersebut bisa mencari bibit bibit Altlet Sepak Bola dan dapat menjadi sarana pembinaan dan pengembangan pemain muda local.

Ketika ditemui redaksi, Nanang Kepala Desa Gunung Sungging mengungkapkan bahwa Kegiatan seperti ini sangat bagus untuk mencari bibit-bibit atlet lokal khususnya cabang Sepak Bola. Kemudian beliau juga berpesan kepada para peserta turnamen agar dalam pelaksanaannya boleh ngotot tapi tidak kotor. Berkompetisi lah dengan bersih supaya menampilkan permainan yang enak dan bagus di tonton, Pungkasnya.

Setelah dilakukan tendangan pembuka, Turnamen Sepakbola Danramil Cup resmi dimulai pada Rabu, 9 Agustus sampai dengan 12 Agustus 2023. Kemudian turnamen ini sendiri di ikuti oleh 8 team dari masing perwakilan. Untuk regulasi pertandingan dilaksanakan dengan sistim gugur dimana team yang menang nantinya akan masuk ke fase selanjutnya.

Di tempat terpisah Kapten Arm Witono, S.H.I mengatakan Bahwa turnamen ini diadakan dalam rangka Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78. dengan tema HUT RI ke 78 "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" di harapkan dapat mempererat tali silaturahmi antar para peserta dan menumbuhkan kecintaan terhadap NKRI dengan cara berpartisipasi memeriahkan pelaksanaan HUT RI ke 78 ini khususnya cabang olahraga Sepak Bola.

Lahirnya pemain bertalenta lanjut Danramil, tidak akan datang secara tiba-tiba, namun dibutuhkan perencanaan yang sistematis, terarah dan berkelanjutan salah satunya melaui even kompetisi seperti ini supaya menjadi solusi membuka peta jalan prestasi atlet sepakbola". Tuturnya sebelum mengakiri pembicaraan.